

26.—De la Commission de la Voirie:

(1) requérant un crédit de \$2,528,868.80 pour l'exercice 1909;

(2) demandant la permission de construire un égout dans la rue du Havre;

(3) à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$627.79.

Renvoyés à la Commission des Finances.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. J. Sicotte & Cie d'ouvrir une cour à bois.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'autoriser M. A. Hoolahan à ériger une machine à vapeur.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. O. Martineau & Fils de vendre du bois de charpente.

Sur proposition de M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant des crédits de \$91,000 et de \$500,800 pour l'exercice 1909.

Renvoyé à la Commission des Finances.

31.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant un crédit de \$125,842 pour l'exercice 1909.

Renvoyé à la Commission des Finances.

32.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de rembourser un certain dépôt à M. J. Quinlan.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération

(1) une lettre de l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal demandant de nommer des représentants de la Ville;

(2) un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe pour nommer les représentants *re* ladite exposition.

Ladite lettre étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que les membres du Conseil dont les noms suivent soient nommés représentants du Conseil de la Ville de Montréal auprès de l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal: Son Honneur le Maire Louis Payette; MM. les échevins L.-A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, Gallery, Giroux, Fraser, Robinson, Laviolette, Lévesque, Mount, J.-B.-A. Martin, Guay et Narcisse Lapointe.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Marchés qui demande l'autorisation d'exercer des procédures contre M. Henri Geoffrion,

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin LAMOUREUX, appuyé par M. l'échevin MAJOR, propose en

Amendement: De renvoyer ledit rapport à la Commission des Marchés.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Lamoureux, McKenna—27.

Contre: Turner, Bumbray, Giroux, Ward, Nault, Carter, Prud'homme—7.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale *re* Conduits souterrains à l'effet de permettre à la "Bell Telephone Co." de poser des conduits,

26.—From Road Committee.

(1) for an appropriation of \$2,528,868.80 for 1909;

(2) to construct a sewer in Harbour street;

(3) to vary a sum of \$627.79.

Referred to Finance Committee.

27.—From Fire and Light Committee, to allow J. Sicotte & Co., to open a woodyard.

28.—From Fire and Light Committee, to allow A. Hoolahan & Co., to erect a steam engine.

29.—From Fire and Light Committee, to allow O. Martineau & Fils, to sell lumber.

On motion of Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Fire and Light Committee, for appropriations of \$91,000 and \$500,800 for 1909.

Referred to Finance Committee.

31.—From Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$125,842 for 1909.

Referred to Finance Committee.

32.—From Parks and Ferries Committee to remit a certain deposit to Mr. J. Quinlan.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

33.—The order of the day being read to consider

(1) a letter from the Montreal Industrial Exposition Co. for the appointment of representative of the City;

(2) a motion by Ald. L. A. Lapointe to appoint representatives *re* said exposition.

Said letter being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That the following members of the City Council be appointed as representatives of the City Council of Montreal in the Montreal Industrial Exhibition Association: His Worship the Mayor, Mr. Louis Payette; Aldermen L. A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, Gallery, Giroux, Fraser, Robinson, Laviolette, Lévesque, Mount, J. B. A. Martin, Guay and Narcisse Lapointe.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Market Committee to take proceedings against Mr. H. Geoffrion,

Ald. GIROUX moved, seconded by Ald. PRUD'HOMME, "That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. LAMOUREUX, seconded by Ald. MAJOR,

"That said report be referred back to the Market Committee.

The Council divided on said amendment:

Yeas: L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Séguin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Lamoureux, McKenna—27.

Nays: Turner, Bumbray, Giroux, Ward, Nault, Carter, Prud'homme—7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

35.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee *re* Underground Conduits to allow the Bell Telephone Co. to lay conduits,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was